

ACTIVIDAD DE APRENDIZAJE Y REFLEXIÓN

Con gran participación se realizó la **primera** jornada de Red de Urgencias en Ovalle

La iniciativa, que se realizó en el Instituto Santo Tomás, fue organizada por la Red Comunal de Urgencias del departamento de Salud Municipal de Ovalle y tuvo como principal objetivo actualizar y fortalecer los conocimientos de cómo actuar en situaciones críticas en estos servicios.



Una masiva participación tuvo esta primera jornada de Red de Urgencias en Ovalle.

CEDIDA

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Con éxito se realizó la primera jornada de la Red de Urgencias. El evento, que se realizó en el Instituto Santo Tomás, fue organizado por la Red Comunal de Urgencias del departamento de Salud Municipal de Ovalle y congregó a destacados profesionales de la salud con el propósito de actualizar y fortalecer los conocimientos sobre el manejo de situaciones críticas en los servicios de urgencias. Los participantes disfrutaron de una completa

les del área: como es el "Protocolo de Defunción: Aspectos Legales y Médicos". En su charla, el Dr. Benavides profundizó en el manejo adecuado de los procedimientos legales relacionados con el fallecimiento de pacientes, un aspecto esencial en el trabajo diario de los servicios de urgencias.

"Esta es la primera jornada que realizamos a nivel comunal, en la que logramos reunir a Carabineros, representantes del Servicio de Salud

la Red de Urgencias en Ovalle.

En la oportunidad, representantes de Carabineros de Chile expusieron sobre la "Importancia Procedimental de la Constatación de Lesiones en Delitos de Violencia Intrafamiliar y Abuso Sexual". A esta exposición se sumaron temáticas como "Protocolos en la constatación de lesiones", "Estrategias y protocolos en el manejo de Trombolisis", "Capacitación en atención de parto en urgencias",

"Manejo del monitor desfibrilador y cardioversión", "Atención rápida en casos de Osteoclastosis y Uso y seguridad de los tubos de oxígeno", entre otros.

Diana Flores, del Servicio de Urgencia Rural de Cerrillos de Tamaya y SAPU Jordán, resaltó la importancia de estos encuentros. "Este tipo de instancias son fundamentales porque nos permiten reunir a toda la red, los SAPU, el SAR, los SUR de Sotaquí y Cerrillo de Tamaya. Es clave unificar criterios y trabajar de manera coordinada, sin diferencias entre los distintos dispositivos, para ofrecer la mejor atención posible. Los expositores han sido excepcionales, tanto Carabineros de Chile como el Dr. Gabriel Benavides".

La jornada culminó con una emotiva ceremonia de cierre, en la que se entregaron reconocimientos a los expositores y a funcionarios destacados por su trayectoria, dedicación y compromiso en los dispositivos de urgencia.

Este evento no sólo fortaleció los lazos de la Red de Urgencias, sino que también brindó una valiosa oportunidad para la capacitación continua del personal de salud, generando un espacio de aprendizaje y colaboración esencial para enfrentar los desafíos del servicio de urgencias de la comuna de Ovalle.